



Radhaus Europaplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.03.2024 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, auf dem U-Bahn-Zugangsgebäude am Europaplatz/Neubaugürtel eine hochwertige Fahrradgarage zu errichten und für eine entsprechende qualitative Anbindung an den Gürtelradweg zu sorgen.

Begründung

Die Kombination aus Öffentlichen Verkehrsmittel und Fahrradfahren ist ideal um den Verkehr in Wien klimafreundlicher zu machen. Am Öffi-Knoten Europaplatz vor dem Westbahnhof mit U-Bahn-Linien, zahlreichen Zusanbindungen, Straßenbahnen und Bussen sollte die multimodale Mobilität attraktiver werden.

Eine Fahrradgarage auf dem U-Bahn-Zugangsgebäude ist eine Maßnahme dies zu erreichen. Durch eine Begrünung des Aufbaus können auch stadtgestalterische Verbesserungen erzielt werden, um den Öffi-Knoten noch attraktiver zu machen.

Die Fahrradgarage soll im Vergleich zu bestehenden Radabstellanlagen durch besserer Erreichbarkeit, besserer Lage, Sicherheit und Platz für alle Arten von Fahrrädern (z.B. Lastenräder) Verbesserungen bieten.